

# *Sergueï Lavrov qualifie d'immorales et inhumaines les sanctions unilatérales*

---



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a condamné ce mardi le blocus étasunien et salué la coopération médicale cubaine avant et après cette pandémie qui frappe le monde.

« La politique nord-américaine de blocus manque pratiquement d'appui dans le monde » a-t-il rappelé à Moscou.

Il a rappelé que lors du vote d'une résolution demandant la levée du blocus à l'Assemblée générale des Nations Unies, la majorité écrasante des États membres s'est prononcée pour alors que seulement trois pays ont voté contre : Les États-Unis, le Brésil et Israël.

« Cuba souhaite entretenir des relations normales avec Washington. Nous l'avons constaté au cours des conversations avec nos amis dans l'île » a d'autre part ajouté le chef de la diplomatie russe qui s'était entretenu la veille avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

Mais ces relations, devront «se baser sur le respect mutuel et les principes établis dans la Charte des Nations Unies » a précisé Sergueï Lavrov.

«Les sanctions unilatérales qui entravent la lutte contre le nouveau coronavirus, mises en pratique sans l'approbation du Conseil de Sécurité de l'ONU sont immorales et inhumaines » a souligné le ministre russe des Affaires étrangères.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219746-serguei-lavrov-qualifie-dimmorales-et-inhumaines-les-sanctions-unilaterales>



**Radio Habana Cuba**